



尼崎市立成良中学校

学校だより

令和2年1月17日 No. 9

3学期始まっています。

3学期が始まっています。

2020年、東京オリンピック・パラリンピックイヤーの幕開けとなりました。出場される選手やこれから決定する選手の皆さんは、自分の夢や目標に向かって、強い意志のもと、準備を進めていることだと思います。だからこそ、応援している人や見ている人にすばらしい感動を届けてくれるのだと思います。

皆さん、元旦の日には、今年はこんな事を頑張ろうとか、こんな事に挑戦してみようとか、目標を立てましたか。目標達成のためには、一步一步、1日1日を大切に、前進することが大切だと思います。この頑張りが、将来へ向けての土台作りとなります。

これから3年生は、入試の手続きや試験等で慌ただしい学期になります。自分のためだけでなく、周りの人にも気をつかいながら、1日1日を大切にラストスパートして下さい。

1、2年生も、1日1日を大切にしながら、今の学年のまとめをし、自分の目標・夢に近づく努力をして下さい。

1月9日(木) 生徒会引き継ぎ式



始業式の後、生徒会執行部の引き継ぎ式が行われました。旧執行部に感謝状を授与し、新執行部に委嘱状が交付されました。

旧執行部より挨拶があり、新生徒会長が決意の挨拶をしました。

旧執行部の皆さん、1年間ありがとうございました。

新執行部の皆さん

生徒会長 佐々木 駿くん
書記 畑野 巧磨くん
風紀委員長 内田 小春さん

副会長 丸山 弥佳さん 南 愛里さん
文化図書委員長 引田 海斗くん
整美緑化委員長 山本 隼翔くん

体育委員長 竹富 晶汰朗くん 放送委員長 榎谷 祥太くん
保健委員長 木村 希さん 1年間よろしくお祈りします。

表彰関係

兵庫県アンサンブルコンテスト東阪神大会

クラリネット三重奏 銀賞 2年 田嶋さん 内之宮さん 1年 山田さん
木管三重奏 銅賞 1年 藤井さん 田中さん 八尾さん

全日本中学校技術科・家庭科研究大会作品出品表彰

2年 吉村さん 中島くん 丸山さん 木本さん 四田さん
佐々木くん 笹邊くん 菊川くん

健康管理をしっかりと。

インフルエンザが流行っています。本校でも、数名かかっている生徒ができています。対策として、手洗いが効果的です。外出から帰ってきた時など、こまめに手洗いして下さい。また、しんどい・熱があると感じた時は、十分に睡眠をとり、身体を休ませて下さい。

1. 17防災訓練

毎年、地震・津波の避難訓練を実施していましたが、本日は地域防災訓練を実施します。25年前、1995年1月17日、午前5時46分。阪神淡路地域で発生した大震災では、6,434名・尼崎市では49名の尊い命が奪われました。また、倒壊した家はなんと64万戸にのぼります。保護者の方、先生方の多くは被災の経験をお持ちです。ぜひ、今日は、保護者の方・先生方の話を聞いて、命を大切にすることを培って下さい。

残念ながらその後も、2011年3月11日には東日本をマグニチュード9の地震が起こり、1万人を超える人々の命が失われましたし、2016年4月には、熊本地震が、10月には鳥取地震と立て続けて大きな地震がおこっています。

2017年6月末に大阪北部を中心として、大きな地震がありました

2018年にも、熊本を中心に大きな地震が起きています。

阪神大震災と東日本大震災の大きな違いは、津波被害です。

兵庫県が発表している津波予想では、尼崎市の2割が水につかることとなります。液状化で沈んだ堤防を津波が乗り越え、庄下川や蓬川を津波がさかのぼります。成良中のあるこの場所は、海拔ゼロメートル地帯ですからまちがいなく浸水します。

私達は、90分の間に、3階以上の建物に避難。その際、お年寄りや小さい子、身体の不自由な方を誘導しながら逃げなければいけません。津波、川の水の逆流、液状化、交通渋滞など色々予想されます。

今一度、地震の時の行動や家族の集合場所を確認してください。今日1日「防災」について考える日にしていきましょう。

